



NOTICIA AMPLIADA



Logo de la Universidad de Granada

**Se trata de una serie de trabajos que coordinan los profesores Juan Antonio Vera y Miguel Orozco en los que se da cuenta de la creación y desarrollo de los estudios de Geológicas en la UGR, así como de sus profesores e investigadores**

GEOLOGÍA

## La UGR publica un libro en el que se recoge la historia de medio siglo de Geología en la Universidad de Granada

Universidad de Granada

"Cincuenta años de Geología en la Universidad de Granada" es el título del libro que los profesores Juan Antonio Vera y Miguel Orozco han coordinado con ocasión de la conmemoración del medio siglo de la creación de la sección de Ciencias Geológicas de la UGR.

14/7/2009



El volumen, publicado por la Editorial de la UGR (EUG), detalla, en más de 220 páginas, la **historia de los estudios de Geología** en la Universidad de Granada, así como el Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra, el Instituto Andaluz de Geofísica y Prevención de Desastres Sísmicos de la UGR, los estudios de posgrado de Geología y los avances en el conocimiento de esta materia.

En el libro, en el que participan numerosos profesores y especialistas, se trata también de la **Geología Ambiental y el patrimonio geológico**; de

la Geología en la Administración, etc.

Además, este volumen, **profusamente ilustrado**, cuenta, entre otros, con **varios anexos** en los que se da cuenta de la relación de licenciados en Geología o Ciencias Geológicas en la Universidad de Granada desde la creación de estos estudios hasta 2008; de las tesis doctorales, del profesorado universitario, de autoridades y cargos, de personal de Administración y Servicios, e incluso se ofrece una cronología de los acontecimientos relacionados con estos estudios.

Según el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, partícipe de este libro, y autor de la introducción del volumen, después de medio siglo de la creación de la Sección de Ciencias Geológicas de la UGR, "hoy podemos medir el **excelente grado de desarrollo científico y académico que nuestra disciplina ha alcanzado**. Las presentes páginas quieren contribuir a reflexionar sobre el origen de nuestros estudios, también a explicar el posterior desarrollo de nuestra materia, así como a mostrar la realidad presente de una disciplina universitaria con un incuestionable futuro que ha contribuido de manera fundamental al conocimiento geológico de dos grandes unidades geológicas de la Península Ibérica: las Cordilleras Bético-Rifeñas y la Cadena Varisca".

Con el  
mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander  
Avda. de Cantabria, s/n - 28660  
Boadilla del Monte  
Madrid, España